

Paulina Corrales Braun, 22 Jahre
Aus Chile
Bundesfreiwilligendienst, Freunde der Erziehungskunst

Als ich zu der Heilpädagogische Gemeinschaft als Praktikantin kam, hatte ich viele Ängste. Ich wusste nicht was mich in diesem ganzen Jahr erwarten würde. Die Arbeit mit Kindern hat etwas, was wirklich schön ist, jeder Tag bringt etwas neues, es gibt immer neue Herausforderungen und man erlebt wie die Kinder sich von Tag zu Tag entwickeln.

Unter den Praktikanten hatten wir eine schöne Beziehung. Wir haben viel zusammen erlebt und uns unterstützt.

Dieses Jahr war ein Jahr voller Überraschungen und Emotionen, das ich ganz intensiv erlebt habe.

Das sind Erfahrungen, die mir geholfen haben, einen Studiengang zu wählen. Dazu habe ich auch viel gelernt, wie man im Team arbeiten kann, meine eigenen Grenzen und Werte habe ich kennengelernt und wie man mit Kindern und Menschen umgehen soll.

Ich habe alle Kinder und Mitarbeiter in mein Herz geschlossen und bin ganz dankbar und froh mit dieser Erfahrung, die ich in der Heilpädagogischen Gemeinschaft gemacht habe.